
 

福田知事、前略で失礼します。早速ですが、このメールは、【分かり易い政治】 

にして、【正常な選挙（高投票率）】に変える事を目的とした活動の一環で、 

送信させて頂きました。本メールと、これに回答頂いた内容は、今後、有権者が 

【投票】する際の参考になりますので、福田とみかず様に投票する意義が分かる 

下記質問にご回答願います。＊必ず理由は、誰にでも分かり易い表現で具体的にご記述下さい。 
 
質問１：難しい印象を与える用語の使用は避けるか、その用語の意味説明を付け 

加えるなど配慮して、有権者を『政治離れ』させない様にすべきと思う。 

    ①【はい】  ②【いいえ理由】 
  
質問２：長年、公約（マニフェスト）は【守る義務無しの不確実な約束】の合法化 

で、議員汚職や悪政の問題を未解決にしてる事の一要因と承知している。 

その為、今後は、立候補者や当選議員に対して、公約（マニフェスト）と 

実績に関する記述においては、抽象的・理想論、概略・不明瞭、では無い 

明確で詳細な事実に基づく、具体的で分かり易い表明や報告を、義務付け 

する（無駄な血税消費を排除する）法律の制定が必要だと思っている。 

①【はい】  ②【いいえ理由】 
  
質問３：高額報酬を得てる議員の中には血税を私物化で消費したり、国民に役立つ 

本来の職務や必要な改革も遂行しない不適格・不正な議員が混在してる。 

この事も『国民生活が向上しない』一要因と承知している。その為、この 

様な無駄な血税消費は放置すべきではないので、議員の報酬や人員は大幅 

に削減をすべきと思う。万一こうした削減で、何らかの必要な業務に支障 

が出たとしても、公務員を増員すれば、充分補えると考えるからである。    

①【はい】  ②【いいえ理由】 
  
質問４：現行の国・地方の両方における政治・選挙システムには【国民の為の税】 

では無く、無駄な事に莫大な血税が多々消費されてる事は、報道から既に 

承知している。その為、まずは根本的解決となる様、県政においても徹底 

した調査・検討をしながら大切な税収は【県民の為に使った】と、証明で 

きる活用のみに消費すべきである。そうして、全県民に生活向上の実感を 

与えた後に、その実績を国に示し、不備有るシステムの改革を求めたい。 

①【はい】  ②【いいえ理由】 
  
質問５：本メールに添付の、投票権を強化する請願（案）内容は正当で、同感する 

為、良案だと思う。よって、この請願案の内容は即、県の施策として採用 

し、今後の知事や県議会議員の選挙で全国一の高投票率にすべきと思う。 

そうすれば、多々県民の政治認識が向上するので、県民や県・企業・団体 

の協力・連携を強化したり、他施策も成功、新施策も誕生など、有意義な 

方向に進め易くもなり、結果、着実な県民生活向上に繋がるはずである。 

①【はい】  ②【いいえ理由】 
  
質問６: インターネット利用が前提の施策には、最低限の【操作方法・注意事項の 

    知識習得】や【機器代や維持費の支出】が必須な為、これらが困難な県民 

には指導や補助金の支援をする施策も、当然、追加すべきである。 

①【はい】  ②【いいえ理由】 


